
　
製
材
団
地
北
側
の
空

地
の
利
用
計
画
は
？

　
大
川
木
材
団
地
協
同
組
合
が
取

得
予
定
の
1
万
3
3
3
平
方
メ
ー

ト
ル
に
つ
い
て
は
、売
買
代
金
の
支

払
い
が
完
了
せ
ず
、現
在
の
よ
う

な
空
地
の
状
態
で
あ
る
。　
　

　
経
過
に
つ
き
ま
し
て
は
、平
成

7
年
1
月
17
日
に
大
川
木
材
団
地

協
同
組
合
理
事
長
よ
り
、木
材
団

地
北
側
の
土
地
8
，5
5
4
平
方

メ
ー
ト
ル
を
倉
庫
用
地
と
し
て
利

用
す
る
た
め
、県
知
事
に
対
し
、非

農
用
地
区
域
設
定
申
出
書
が
提
出

さ
れ
、平
成
13
年
2
月
19
日
に
は
、

木
佐
木
土
地
改
良
区
の
非
農
用
地

1
7
7
9
平
方
メ
ー
ト
ル
を
含
め

売
買
価
格
と
そ
の
後
の
手
続
き
に

関
す
る
覚
書
が
大
川
木
材
団
地
協

同
組
合
と
大
溝
西
部
・
木
佐
木
土

地
改
良
区
と
の
間
で
締
結
さ
れ
て

い
る
。

　
そ
の
後
の
状
況
は
、大
溝
西
部

地
区
4
9
2
6
平
方
メ
ー
ト
ル
分

に
つ
い
て
は
、平
成
14
年
11
月
末
ま

で
に
支
払
い
を
完
了
し
、清
算
事

務
も
完
了
し
て
い
ま
す
が
、平
成

17
年
度
末
ま
で
に
契
約
締
結
及
び

支
払
い
を
完
了
さ
せ
る
予
定
の
土

地
に
つ
い
て
は
、平
成
18
年
1
月

20
日
付
で
、大
川
木
材
団
地
協
同

組
合
か
ら
資
金
調
達
の
目
処
が
立

た
な
い
旨
の
申
し
入
れ
が
あ
り
、

内
金
を
納
入
し
残
金
5
千
万
円
に

つ
い
て
は
5
年
の
分
割
で
支
払
い

た
い
と
の
申
し
出
が
、大
溝
・
木
佐

木
土
地
改
良
区
に
対
し
、あ
っ
て
お

り
ま
す
。

　
大
川
木
材
団
地
協
働
組
合
が
取

得
し
た
又
は
取
得
予
定
の
土
地
1

万
3
3
3
平
方
メ
ー
ト
ル
に
つ
い

て
は
非
農
用
地
の
目
的
が
木
材
団

地
の
倉
庫
利
用
で
あ
り
、木
材
団

地
の
北
側
に
細
長
く
隣
接
し
て
い

る
土
地
で
あ
り
、木
材
団
地
の
事

業
用
地
と
し
て
利
用
す
る
他
、用

途
は
考
え
ら
れ
な
い
状
況
で
す
。

　
な
お
、空
地
の
管
理
に
つ
き
ま

し
て
は
、大
川
木
材
団
地
協
同
組

合
が
年
1
回
程
度
の
除
草
作
業
を

実
施
し
て
い
る
と
の
事
で
あ
り
ま

す
が
、周
辺
地
域
へ
の
影
響
が
出
な

い
よ
う
に
、土
地
改
良
区
を
通
し

て
、適
切
な
維
持
管
理
を
お
願
い

し
て
ま
い
り
ま
す
。

　
ど
う
い
っ
た
形
で
支

払
い
が
進
め
ら
れ
て
い

る
の
か
。

　
土
地
改
良
区
の
資
料
に
よ
る
と

現
在
の
未
収
金
額
は
大
溝
西
部
地

区
分
3
千
数
百
万
円
余
、木
佐
木

分
5
3
0
万
円
余
で
あ
る
。

　
現
在
の
木
材
団
地
か
ら
の
支
払

い
は
、大
溝
西
部
区
分
と
し
て
、年

間
1
3
4
万
円
、木
佐
木
土
地
区

分
と
し
て
年
間
36
万
円
、支
払
わ

れ
て
い
る
。返
済
に
は
10
年
以
上
か

か
る
状
況
と
考
え
て
い
る
。

　
木
材
団
地
の
事
業
所
が
減
っ
て
、

運
営
が
非
常
に
難
し
い
中
、こ
の
土

地
の
売
買
手
続
が
完
了
さ
れ
る
め

ど
は
立
っ
て
な
い
と
い
う
の
が
実

情
。

　
解
決
策
は

　
過
去
に
、大
川
木
材
協
同
組
合

か
ら
、施
設
内
を
走
っ
て
い
る
私
道

（
幅
員
15
メ
ー
ト
ル
程
度
）を
大
川

市
と
大
木
町
に
寄
付
採
納
を
し
た

い
と
の
申
し
出
が
あ
っ
た
事
が
あ

り
ま
す
。

　
理
由
と
し
て
は
、廃
業
さ
れ
た

会
社
の
土
地
・
建
物
を
有
効
活
用

し
た
い
と
の
事
で
あ
り
ま
し
た
。

　
大
川
市
と
大
木
町
は
協
議
の
結

果
、寄
附
採
納
を
受
け
ざ
る
を
得

な
い
と
の
結
論
に
至
っ
て
お
り
ま

し
た
が
、大
川
木
材
団
地
協
同
組

合
か
ら
白
紙
に
戻
し
て
ほ
し
い
と

の
要
請
が
あ
り
、現
在
も
私
道
の

ま
ま
で
あ
り
、公
道
に
接
し
て
い
な

い
状
況
で
は
、材
木
団
地
と
し
て

活
用
し
て
も
ら
う
以
外
に
な
い
と

思
い
ま
す
。

問

問問

問
答

德永　伸行 議員

公道がついてない、製材団地に
活用していただくしかない

製材団地北側の空き地の利用計画は
どうなっている

大豆畑にひそむキジ

現在の木材団地北側の空地

町
　
長

副
町
長

町
　
長
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